

la Commission des Nations Unies pour le Togo français. Nommé conseiller à l'ambassade du Canada à Paris en 1959, il est fait ambassadeur au Costa Rica en 1961, avec accréditation concurrente auprès du Salvador, du Honduras, du Nicaragua et du Panama. Il est marié et père de deux enfants.

M. Seaborn est né à Toronto le 18 mars 1924. Il entre dans l'armée canadienne en 1943, puis sert au Royaume-Uni et en Europe continentale. Il est licencié au rang de bombardier en 1946. Il obtient ensuite un diplôme à l'Université de Toronto et entre au ministère des Affaires extérieures en 1948.

M. Seaborn a été en poste à La Haye, à Paris, puis à Moscou à titre de conseiller d'ambassade (1959-1962). Depuis son retour au Canada en 1962, il dirigeait le secteur de l'Europe orientale, à la division de l'Europe. M. Seaborn est marié et père de deux enfants.

M. Berlis est né à Toronto en 1914. Il a fréquenté l'Université de Toronto et l'école de droit Osgoode Hall. En 1943 il s'engage dans la Réserve volontaire de la Marine canadienne et sert dans le nord de l'Atlantique. Licencié en 1946, il entre au ministère des Affaires extérieures l'année suivante, puis est affecté d'abord à Genève et ensuite à Rome. De retour à l'administration centrale en 1960, il est affecté au Tanganyika au début de 1962. M. Berlis est marié et père de deux enfants.